



EL NIÑO

EMPRENDEDOR



Pamela Escobedo - 1er grado

En una mañana soleada,  
nació Andrés, desde muy  
pequeño observaba a sus  
padres trabajando, ellos  
eran recicladores y se  
esforzaban mucho para que  
no le falte nada. Pasó los  
años y André creció  
ayudando a sus padres y  
estudiando.



Un día cuando fue a su colegio, se dio cuenta que había mucha basura alrededor. Entonces, él pensó cómo podía ayudar a su distrito y fue así como, junto con sus amiguitos, limpiaron y recolectaron basura, regaron las plantas y mantuvieron limpio el lugar.



Unos años después, él quería ser alcalde para hacer más cosas por su distrito; entonces, decidió postular. Él les prometió a sus vecinos que iba ayudar con la limpieza, la seguridad y el orden de su distrito.



Como sus vecinos lo  
conocían desde pequeño y  
sabían que era un buen niño  
que le gustaba ayudar,  
votaron por él, fue así como  
Andrés ganó las elecciones.  
Y cuando fue alcalde, él no  
los decepcionó y cumplió  
con sus promesas.



Y colorín colorado este  
cuento se ha acabado. ... y  
vivieron felices y comieron  
perdices y a mí no me  
dieron porque no quisieron.

Fin

